



Janji Layanan Kesehatan Tetap Normal

Tiga Puskesmas Buka 24 Jam

JOGJA - Warga Kota Jogja tak perlu khawatir kesulitan memperoleh layanan kesehatan selama libur Lebaran. Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Joga berjanji tetap memberikan pelayanan.

Dinkes telah menjadwalkan tiga pusat kesehatan masyarakat (puskesmas) bakal melayani selama 24 jam. Ketiga puskesmas tersebut yaitu Puskesmas Mergangsan, Puskesmas Tegalrejo, dan Puskesmas Jetis. "Kegawatdaruratan dan persalinan akan dilayani," kata Kepala Dinkes Kota Jogja Tuty Setyowati kemarin (6/8).

Tuty mengungkapkan, ketiga puskesmas tersebut telah memiliki layanan 24 jam setiap hari. Tapi, saat hari biasa hanya melayani persalinan. "Saat Lebaran nanti akan ada piket khusus untuk memberikan layanan kegawatdaruratan lain," imbuhnya.

Selain ketiga puskesmas tersebut, Dinkes juga akan memberikan pelayanan pada hari Minggu. Ini dilakukan di dua puskesmas yang selama ini menjadi tempat perawatan bagi pecandu narkoba yang membutuhkan perawatan setiap hari. "Ada Puskesmas Umbulharjo I dan Puskesmas Gedongtengen yang melayani perawatan metadon untuk pecandu narkoba serta layanan jarum suntik steril," tuturnya.

Layanan metadon tersebut, dijelaskan Tuty, harus dilakukan dengan



Saat Lebaran nanti akan ada piket khusus untuk memberikan layanan kegawatdaruratan lain."

TUTY SETYOWATI
Kepala Dinkes Kota Jogja

perawatan setiap hari. Puskesmas pun memastikan tetap memberi layanan kepada pasien selama Lebaran. "Layanannya nanti setiap hari Minggu mulai pukul 08.00 hingga 12.00," terangnya.

Tuty menegaskan, selama cuti ber-

sama pada 21-22 Agustus, 18 puskesmas di Kota Jogja juga tetap memberikan pelayanan. Pelayanan mulai pukul 08.00 hingga 12.00. Layanan juga diberikan di unit gawat darurat (UGD) seluruh rumah sakit selama 24 jam. "Layanan seluruh puskesmas di Kota Jogja akan kembali normal pada 23 Agustus," sambungnya.

Puskesmas bukan satu-satunya layanan kesehatan yang bias dijadikan jujugan. Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Jogja yang siap membuka enam posko kesehatan pada 13-27 Agustus.

Keenam lokasi tersebut adalah di Terminal Giwangan, Stasiun Tugu, Stasiun Lempuyangan, Kebun Binatang Gembira Loka, Taman Parkir Abu Bakar Ali, dan Kantor Cabang PMI Kota Jogja. "Dari Dinas Kesehatan Kota Jogja akan membantu PMI di posko di Taman Parkir Abu Bakar Ali," lanjutnya.

Posko-posko kesehatan tersebut akan berkoordinasi dengan layanan YES 118. Ini agar penanganan kegawatdaruratan bisa dilakukan lebih cepat. "YES 118 tidak hanya untuk penanganan kecelakaan lalu lintas di jalan raya. Tapi juga untuk kegawatdaruratan yang diakibatkan penyakit lain," terangnya.

Pada Lebaran tahun lalu, jumlah kasus yang ditangani YES 118 mencapai 22 kasus trauma, 17 kasus nontrauma, 1 kasus kebakaran, dan 22 kasus kecelakaan lalu lintas dengan dua korban meninggal dunia. **(eri/amd)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005